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〇１６日間の夏休みが始まります！ 
 明日からいよいよ夏休みが始まります。新型コロナウィルス感染拡大防止により，５月末まで臨時休業だ

ったため，今年の夏休みは８月１日(土)～16 日(日)までのわずか 16 日間ですが，これまでの２か月間を振り

返り，１学期後半に向けて疲れを癒してほしいと思います。 

 また，運動部を中心とした多くの部活動では，３年生が引退し，２年生が中心となって活動を開始していま

す。熱中症や新型コロナウィルス感染には十分に気を付けて，新たな目標をもち，練習に励んでほしいです。 

短い夏休みですが，計画的に学習を進め，規則正しい生活を心がけ，まとまった休みにしかできないことに

チャレンジしましょう。充実した夏休みを過ごし，８月 17 日(月)にまた元気な姿に会えることを楽しみにし

ています。 

 

○部活動 ～３年生が有終の美を飾りました～ 

 令和２年度春季体育大会や総合体育大会が中止となり，それに代わる交流試合や練習試合が７月 23 日(木)

からの４連休や８月１日(土)，２日(日)，６日(木)に行われます。３年生にとって最後となる試合で，生徒は今

までの練習の成果を生かした，素晴らしい意気込みと頑張りを見せてくれました。 

 夏休み前及び夏休み中に３年生が引退する部活動の部長から，３

年間の感想や１・２年生へのメッセージをいただきました。 

 

☆サッカー部 ３－１ 猪野 遥雅さん 

 ３年生の皆さん，お疲れ様でした。自分は悔いなく終わることが 

できました。１・２年生の皆さんは，思いやり，他人への敬意を忘 

れずにサッカーをプレイしていってほしいです。応援しています。 

 

☆野球部 ３－４ 篠原 叶丞さん 

 １，２年生の皆さん，代替大会のサポート，ありがとうございました。自分が部活動に所属している時は， 

正直「疲れるなぁ」とか「面倒くさいなぁ」と感じることがありましたが，いざ引退してみると，放課後や週 

末に部活動をしている皆さんがうらやましいです。ぜひ，１，２年生の皆さんは，今を全力で頑張ってくださ 

い！ 

 

☆女子バスケットボール部 ３－４ 稲葉 彩月さん 

 １・２年生のみんな，ありがとうございました。部活をやっている間は気付かないけど，引退すると３年間 

ってあっという間だなとすごく感じました。後悔したこともあったので，一つ一つの練習や試合などでは，後 

悔しないように活動してほしいです。 

 

☆男子バレーボール部 ３－４ 杉浦 拓輝さん 

１年生で入部してからあっという間に時間が過ぎました。『総

体』という形で大会ができなかったのは残念ですが，代替の大

会を考えてくださった方々や，今までお世話になった髙橋先生

や小川先生や保護者の方々，他中の生徒・先生，１・２年生の

みんなには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございま

した。 

 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

 

 



☆女子バレーボール部 ３－３ 増渕 明依羅さん 

 ３年間部活をやってきて，今思えば本当に短かったと思います。最

後の試合は勝つことができませんでしたが，今までで一番良い試合で

した。３年間お世話になった先生方，最後まで応援してくれた１・２

年生，そして今まで一緒に戦ってくれたみんな，本当にありがとうご

ざいました。 

 

☆男子ソフトテニス部 ３－４ 大橋 翔太さん 

 男子ソフトテニス部は，いつも元気ですごく楽しい部活動でした。そのメンバーと最後の総体で戦えないの 

はとても残念ですが，すごくいい思い出になりました。１年生はまだ部活に入ったばかりで不安があると思い 

ますが，最初は楽しんでください。２年生は全員が個人戦で県大会に出られるように頑張ってください。 

 

☆女子ソフトテニス部 ３－４ 半田 陽楽さん 

 ２年生は１年半，１年生は半年間ありがとうございました！２年生，  

１年生が支えてくれたお陰で楽しくテニスをすることができました。 

最後の大会は無くなってしまったけれど，こうして楽しく笑顔で引退 

することができました。これからも元気で仲良く，テニス部を作りあ 

げてください。 

                                 

☆男子バドミントン部 ３－３ 梶原 悠希さん 

 ナヨナヨしていて副部長より弱い部長だったけれど，今まで支えてくれてありがとう。本当に良い雰囲気で 

活動できて，この学年，団体メンバーで良かったと思う。少しやりきれない気持ちもあるけれど，僕たちの実 

力は十分に発揮できたよね。これからは，一人一人の道に真剣に支え合いながら向かっていこう。２年生は先 

生たちのことをガッカリさせないように頑張るんだぞ！たまにはみんなで打とうね‼ 

 

☆女子バドミントン部 ３－３ 毛塚 小巴音さん 

 この３年間でたくさんのことを学び，たくさんの経験を得ることができて良かったです。憧れの先輩や可愛

い後輩，そして３年間苦楽を共にした同学年の仲間のお陰で，最後まで楽しく活動できました。本当にありが

とうございました。 

 

☆男子卓球部 ３－２ 中原 大輝さん 

 ３年生のみんな，３年間お疲れ様でした。男子はまとめるのが難しかったです。でも，それぞれ個性があっ

て良かったんじゃないかと思います。１・２年生のみんなは，部活の時間を大切にして頑張ってください。  

 

☆女子卓球部 ３－３ 筒井 茜音さん 

 ３年間このメンバーで卓球ができて，とても楽しかったです。部活動を通して，みんなで一つの目標に向か

う素晴らしさを学ぶことができました。１・２年生はこれからもそれぞれの目標に向かって頑張ってください。

ありがとうございました。 

 

☆技術部 ３－４ 植田 昌樹さん 

 ユルユルな部活で，目標も特になくて，とまどったかもしれないけれ

ど今までありがとう。みんなと明るく楽しく活動できてよかった。                

 

※吹奏楽部，美術部は秋が引退となります。 

 

 

 

 


